

---

FDP Schaafheim

## **SCHAAFHEIM BRAUCHT EINE STARKE LIBERALE STIMME – JETZT ERST RECHT!**

11.03.2025

---

**Die Bundestagswahl 2025 war ein harter Schlag für uns Liberale:** Die FDP ist nicht mehr im Bundestag vertreten. Ein bitterer Moment für alle, die an Freiheit, Eigenverantwortung und wirtschaftliche Vernunft glauben.

Hier in Schaafheim haben uns **4,3 % der Wählerinnen und Wähler** ihr Vertrauen geschenkt – ein starkes Signal, das uns zeigt: **Die liberalen Werte sind hier vor Ort lebendig.** Wir bedanken uns herzlich bei unseren Wählerinnen und Wählern und bedauern, dass wir auf der Zielgeraden nicht noch mehr Überzeugungskraft aufbringen konnten. Die derzeitige Situation in Berlin zeigt sehr deutlich, wie sehr die Liberalen im Parlament fehlen werden. So versuchen CDU/CSU gemeinsam mit der SPD, einen Schuldenpakt zu beschließen, und würden sich sogar von den Grünen geißeln lassen, um die nachfolgenden Generationen finanziell zu belasten. Anstatt mit Weitsicht zu agieren und beispielsweise 2 % des BIP standardmäßig für Verteidigungsausgaben einzuplanen, versucht man nun verzweifelt, durch neue Schulden jahrzehntelange Fehlpolitik zu korrigieren und gleichzeitig die marode Infrastruktur zu sanieren. Das geht auch anders – ohne das imaginäre Füllhorn.

Wohin werden neue Schulden führen? Zu höheren Abgaben! Und genau dagegen arbeiten Liberale – damit die Verhältnismäßigkeit gewahrt bleibt und der mündige Steuerzahlende nicht unter der Last erstickt.

Wir blicken daher bereits heute voller Zuversicht auf die Kommunalwahl 2026. Gerade in Zeiten des Wandels, wie wir sie derzeit erleben, braucht unsere Gemeinde **mutige Entscheidungen und innovative Ideen** vor Ort.

Der FDP-Vorstand in Schaafheim wird in den kommenden Monaten gezielt **Schwerpunkte für die Kommunalwahl setzen** und diese über das Internet und die

Zeitung kommunizieren. Regelmäßige Veranstaltungen sollen alle Schaafheimerinnen und Schaafheimern dazu ermutigen, **sich bei den Liberalen zu engagieren** und für den mündigen Bürger einzustehen. **Politik ist kein Selbstzweck – sie ist die aktive Gestaltung unserer Zukunft.**

In den nächsten Monaten möchten wir sichtbar machen, warum sich Leistung lohnen darf, warum Eigenverantwortung kein Widerspruch zur Solidarität ist und warum eine freie, starke Wirtschaft der Schlüssel zu Wohlstand und Innovation ist.

Schaafheim braucht eine liberale Stimme – und wir werden sie sein!

Lassen Sie es uns gemeinsam anpacken.

**Der Vorstand der FDP Schaafheim**